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REQUERIMENTO Nº 205 /2022 
 
Senhores Vereadores, 
 
 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações. 

✔ Quando será realizado mutirão de castração de cães e 

gatos? 

 

✔ Por qual motivo o castramóvel está parado e sem uso? 

  

✔ Já foi realizado estudo para que o PAMV possa funcionar 24 

horas conforme indicação 56/2021? 

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

É certo que o PAMV em nossa cidade é uma referência em 

atendimento. Traz a população um serviço médico veterinário gratuito e com hora 

marcada. Contudo, os munícipes trazem a grande dificuldade em atendimentos 

emergenciais e principalmente noturnos de forma gratuita. 

Sabido que na cidade tem ocorrido grande número de abandonos de 

animais que na rua não sabem se defender e acabam por sofrer além de maus tratos, 

muitos atropelamentos, sobrecarregando as protetoras de animais que acabaram por 

custear consultas de urgência quando isso ocorre.  

Ademais, a castração é uma solução para que não haja gestação 

animal indesejada e consequentemente abandono. 

 Por tal motivo, necessário que o PAMV seja ampliado para o 

sistema de atendimento de emergência de plantão de 24 horas, é que faço tal pedido, 

 Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 27 de junho de 2022. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 02 de agosto de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de agosto de 2022. 
 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


